

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1.個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2.取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4.ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5.事業や職業における特典を、ほかのロータリアンの求めない。

2014-2015年度 RI会長
ゲイリー C.K. ホアン 氏

次回例会予定 9月24日 外部卓話
10月 1日

VOL. 52 No. 10(通算No. 2413)

2014年9月17日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
外 部 卓 話 米山奨学生 金 ウンビさん



写真提供: 青木正弘会員

2014-2015年度 会 長 武 藤 康 之 幹 事 山 野 井 周 一

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

TEL0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



9月は新世代のための月間です

例会報告 VOL. 52 No. 9 (No. 2412) 9月3日(水)曇り(司会 古矢 満委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎会員卓話 本橋美章会員

誕生祝



《会 員》福田克比古会員

《ご夫人》古矢会員 白井会員 長塚会員

諸 報 告

国際奉仕委員会 北村英明委員長

オーストラリア交換学生の滞在中の日記回覧致します。御一読下さい。

親睦活動委員会 荒井孝典委員長

9月6日(土)納涼会出発時間は、白井石油さん前に13時30分です。よろしくお願い致します。

幹 事 報 告 山野井周一幹事

週報受理クラブ 竜ヶ崎RC、藤代RC

例会変更通知 藤代RC 9月15日(月) 休会
竜ヶ崎RC 9月23日(火) 休会

会 長 挨 拶 武藤康之会長



今月9月は、新世代奉仕月間という事でそのお話しを致します。今年度は染谷正美会員にクラブの委員長を、また染谷秀雄会員にはライラ委員として地区への出向をお願いしております。さて、我々の所属する2820地区では、青少年奉仕の具体的活動内容として、① ライラ 指導者養成プログラムの事です。今年は10月につくばで2泊3日の予定で開催されます。当クラブからは石井会員の会社の社員さんに参加して頂きます。石井会員には毎年、多くの協力を頂き感謝申し上げます。② インターアクト (12歳～18歳を対象) 地区内5つの高校で165名の在籍 ③ ローターアクト (18歳～30歳) 地区内9クラブで現在50名の在籍 ④ 青少年交換事業 今年度は12名の応募から2名を選抜、アメリカ・フランスへ1名ずつ1年間派遣しアメリカ・フランス・タイから4名の学生をやはり1年間受け入れています。ロータリークラブは、クラブ同士、地区同士の横のつながりだけでなく、私のような50歳代の人間が80代、90代の方々とも世代を超えた立場で話したり、助言を頂ける縦のつながりもまた価値のあるところだと思います。ロータリアンだからこそできる青少年奉仕とは、そうした縦のつながりを生かした次世代の育成であったり、職業奉仕というものを根幹としているからこそできるものだと考えています。人生観や職業観をしっかりと持ったロータリアンの方たちが、それをわかりやすく中学生や高校生に伝えていく、それこそがロータリアンだからこそできる新世代・青少年奉仕ではないかと私は思っています。

外 部 卓 話 本橋美章会員

I. 生まれた時の出来事

昭和 43 年 1968 年 稲敷郡阿見町生まれ 46 歳

9月は新世代のための月間です



いざなぎ景気S40.11～S45.7 57か月続いた高度経済成長時代の好景気

①学生紛争が起こる

日本大学の使途不明金 20 億など大学当局の不祥事に学生が立ち上がる。
社会全体にエネルギーがあふれていた。

社会の矛盾点や差別に対し、社会を変えたいと思っていた。

②3 億円事件が起こる

日本信託銀行 国分寺支店。

昭和 50 年に時効成立。10 億円の費用と 17 万人動員。

現在の貨幣価値に直すと 10 億円。

日本犯罪史に名前を残す未解決事件。

③郵便番号制スタート

④交通違反者に罰金を科す 交通反則通告制度スタート。

⑤宝くじ 1 等 1000 万 2 日間で完売

⑥マラソンの円谷幸吉選手自殺(東京オリンピック 銅)27 歳 もうすっかり疲れきって走れません。

⑦メキシコオリンピックで君原健二が 2 位で銀メダル

II. 趣味

走ること。

有酸素運動のメリット。

血液中であまっている糖分や脂肪を酸素を使って燃焼して消費する。

生活習慣病の生活改善。

約 7200Kcal 消費すると体重が1キロ減少する。

週末は子供と一緒に近隣都道府県へ出かけいろいろなロードレースに参加している。

最近、復興ボランティアの一環として、福島で行われる大会に積極的に参加している。

マラソンは寒い時が旬だと思われがちだが、1年を通してどこかでは大会が開催されている。

伊達ももの里マラソン大会 伊達市

羽鳥湖畔マラソン大会 天栄村

白川郷里マラソン大会 白河市

田村富士ロードレース 田村市

年間約 30 レースに参加している。

III. 投資の適正判断

Q1・ 次のAとBどちらを選択しますか。

A:必ず 80 万円貰える。

B:100 万円貰えるが、15%の確率で 1 円も貰えない。

Q2・ 次のAとBどちらを選択しますか。

A:必ず 80 万円を支払わなければならない。

B:100 万円支払うが、15%の確率で1円も支払わなくてよい。

Q1・・・B

Q2・・・A

が正解ですが、ほとんどの人は Q1・A Q2・B を選択する。

Q1ではほとんどの人が確実にお金をもらえる 80 万円を選択する。それは、もらえるものは、手堅くもらっておきたいという心理が働くからです。

B を選択しなかった訳は、0 円になる可能性が 15%あるということが心理的に引っ掛かることで B を選択することは不利だと感じてしまうからです。

そして、Q2 の場合には、Q1 とは逆に多くの方が B を選択します。手出し側の立場になると、確実に 80 万円支払うことよりも 15%の確率でも支払わなくても済む可能性に魅力を感じます。

9月は新世代のための月間です

期待値で計算した場合は

Q1 Aの期待値は80万

Bの期待値は85万 (100万×85%)

Bを選択するのが、合理的です。

Q2 Aの期待値がマイナス80万

Bの期待値がマイナス85万

この場合はAの80万円の手出しで済むことが、合理的な判断となる。

このように、人間は損得の計算では、合理的な判断ではなく、感情で物事を判断してしまう。

人間の感覚では、もうけた時の満足感と損した時の不快感は、その金額が同じであっても釣り合いません。同じ金額であれば、人の感情は得た時の喜びよりも、損した時の不快感が大きく感じます。これは人間の本能です。ですから、確実な利益を望み、一方ではリスクを避け、損を嫌う傾向からかえって大きなリスクを選択してしまいます。この人間の心理的傾向を考慮した意思決定理論をプロスペクト理論と呼びます。

行動経済学でダニエル・カーネマンが提唱。(2002年にノーベル経済学賞)

いつもの感情のままに投資をしてはもうからないということです。人間は損に非常に弱い。

損に対する恐怖心が非常に強い為、『損をしないようにすることに敏感になりすぎる』

1年間の収支でプラスになる投資家は20~40%だが、5年続けてのプラスは1%程度。

売り買いだけなので勝率はもっと良いはずだが、投資家が損をし易い背景には人間の本能が関係している。

以上

出席報告 登坂 寛委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	賜 暇	メーク	出席率
54名	47名	7名	0名	0名	87.03%

ニコニコボックス 五木田益城委員長

入金計 ¥64,000 累計 ¥465,000

誕生祝御礼《会員》誕生日を迎えても何のコメントもありません。歳はとりたくないものです。また、例会欠席が続きました。 福田会員

《ご夫人》古矢・白井・長塚 各会員

本橋さん、卓話宜しくお願ひします。 武藤・山野井・田上・石井・五木田(裕) 各会員

常総花火大会無事終了致しました。お世話になりました。 北村(仁)会員

常総きぬ川花火をマス席で見ました。目の前パノラマ大スクリーンとても素晴らしく感動しました。

石塚(克)会員

花火素晴らしかったです。 倉持会員

武藤・山野井年度も3カ月目、秋の陣に入ります。引き続き頑張ってください。秋に因んで一句

「穂の先に 秋の味覚の 苦労知る」 熊谷会員

熊谷会員にあやかって、「蝸の啼くや 哀れを覚えけり 酒酌む夜の 長々しきを」 松坂会員

何を話しているのかよくわかりませんが、一生懸命やりますので宜しくお願ひします。 本橋会員

大分過ぎやすくなりました。本橋さん、卓話宜しくお願ひします。 高須会員

本橋さん、卓話お願ひします。納涼会楽しみにしています。 雨谷会員

本橋さん、卓話宜しくお願ひします。今年の花火大会とてもきれいでした。関係者の皆様お疲れ様でした。

五木田(益)会員

例会欠席しました。 大塚・草間・島田・鈴木(勝) 各会員

隅屋会員に褒められました。 古矢会員

会報委員会 鈴木茂徳委員長 二本松恭行副委員長 本橋美章委員